
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE "A. CAFFARO" 
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 21/05/2012 

 
 

Il giorno 21 maggio  2012 alle ore 21:00 nei locali della Scuola Secondaria di 
Bricherasio  in  seguito a convocazione scritta, sono intervenuti i Sigg.: 
      

PRESENZA 
 
 

     
     SI’       NO 

BRUNO  Vilma       D.S.G.A.      X  
VALENZANO  Roberto              D.S.  X 
BADINO Laura   Insegnante X  
BUFFA  Ornella    “ X  
CESANO Paola   “  X 
FORNERO Maura Rosa   “      X  
DE MICHELIS Roberta   “  X 
SBARATO  Laura   Genitore X  
BUFFA Valeria   “ X  
CALLEGARI Simonetta   “ X  
BERNARDI Emanuela   “  X 
MAURINO Mauro   “  X 
VIOTTO Carla Domenica   “ X  
FENOGLIO Maura   “ X  
GURRIERI Nicoletta   “ X  
MARTINA Rossella   ATA X  
LAMPIS Luciana   ATA X  
 
 
 
 

 
Ordine del giorno:    

1) Approvazione verbale seduta precedente 
2) Approvazione conto consuntivo 
3) Situazione fondi per supplenze 
4) Variazioni di bilancio 
5) Chiusura prefestiva del 14.8.2012 
6) Calendario scolastico a.s. 2012/13 e chiusure prefestive 
7) Varie ed eventuali. 

 
 

1. Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
2. La DSGA sig. Bruno Vilma illustra brevemente la Relazione del conto 

consuntivo che è già stata vistata dai revisori dei conti ( vedasi  allegato). 
Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità. 



3. La DSGA comunica che la scuola si trova in difficoltà in quanto dovrà pagare 
17.000 euro ogni mese fino a giugno per le supplenze ed i soldi non ci sono. 
Finora l’istituto ha sempre pagato i supplenti, ma se non arriveranno delle 
integrazioni ( come succedeva l’anno scorso) non sarà possibile farlo. Il DS ha 
descritto tale situazione  al Collegio docenti chiedendo quindi che per le 
supplenze brevi si cerchi di sostituire i colleghi ed in seconda istanza si 
suddividano gli alunni. 
L’ins. Fornero sottolinea che  suddividere le classi dei docenti assenti è un 
grave disagio per tutti, insegnanti e alunni, ed inoltre vi è il  problema dello 
spazio nelle aule. 
Per ovviare il problema, aggiunge l’ins. Buffa, alcuni docenti sono disponibili 
a sostituire i colleghi, ma non sempre  è possibile farlo. 

4. Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità le  variazioni di  bilancio, illustrate 
dalla DSGA, che sono state effettuate per coprire le spese ( vedasi allegato). 

5. Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità la chiusura prefestiva del 
14.08.2012. 

6. Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità il calendario scolastico regionale 
a.s. 2012/13 e le chiusure  prefestive. 

7.   Il Consiglio d’istituto approva all’unanimità le seguenti uscite: 
 la gita della quinta B della scuola primaria di Bricherasio  che avrà come meta 
Casa Canada nei dintorni di Pinerolo e la gita delle  classi terze,del medesimo 
plesso, al Lago di Candia nell’ultimo giorno di scuola; 
l’uscita in bicicletta, nei pressi dell’edificio scolastico, della classe quinta  
della scuola primaria di Bibiana . 
La sig. Sbarato  propone che il progetto della frutta alla mattina, iniziato da 
poco alla primaria di Bricherasio  sia esteso alla scuola secondaria di primo 
grado nel futuro anno scolastico come avviene già a Bibiana e che si provi a 
chiedere una variazione del menù lasciando solo la cioccolata nel giorno del 
menù vegetariano ed eliminando torta e  gelato. Se ciò non fosse possibile i 
plessi di Bricherasio, dal prossimo anno, potrebbero seguire l’esempio degli 
altri nei quali a metà mattina viene consumata la frutta o lo yogurt o i dolci o il 
gelato previsti dal menù. La sig. Sbarato chiede che sia ricordato ai docenti 
l’importanza dell’attività motoria a scuola in modo che sia un’attività 
continuativa e mai opzionale. 
L’ins. Buffa precisa che per esigenze di programmazione è possibile che per 
svolgere interamente un’unità didattica venga variato l’orario settimanale della 
classe e che poi, la disciplina accantonata, venga recuperata in seguito. In tal 
modo  il monte ore delle discipline non viene modificato ma solo adeguato 
alle esigenze didattiche. 
La sig. Sbarato concorda ma sottolinea che i fatti a cui le fa riferimento non si 
svolgono in questi termini  e che le lezioni di educazione motoria vengono  
penalizzate ed aggiunge che sia bene ricordare nuovamente ai docenti quanto 
sia positivo per gli alunni poter trascorrere l’intervallo all’aria aperta. 
Relativamente alla pulizia dei due cortili dei plessi di Bricherasio chiede se sia 
possibile proporre che sia svolta a turno dalle classi. 



La sig. Callegari evidenzia la necessità di richiedere al Comune la pulizia di 
tali aree in quanto sono utilizzate da molte altre persone che usufruiscono della 
biblioteca o della palestra, ma che nonostante ciò sia bene educare gli alunni a 
mantenere puliti gli spazi nei quali trascorrono il tempo della ricreazione. 
L’ins. Badino chiede perché le auto del cuoco e delle inservienti siano ancora 
sempre parcheggiate sotto il portico della secondaria ed in prossimità del 
locale mensa. 
La sig. Bruno comunica che il Comune autorizza tale parcheggio. 
La sig. Callegari aggiunge che per la prossima Estate ragazzi organizzata dal 
gruppo di atletica chiederà all’Amministrazione che, per questioni di 
sicurezza, non vi siano delle auto sotto il portico, per cui questa richiesta può 
nuovamente essere fatta per tutto l’anno scolastico; vorrebbe  inoltre avere 
notizie sull’acquisto dei giochi per il cortile della primaria previsto  dal 
Consiglio Comunale dei ragazzi e suggerisce che se i soldi non fossero 
sufficienti i genitori potrebbero partecipare alla spesa.  
La sig. Sbarato sottolinea quanto sia importante per la scuola programmare 
raccolte di autofinanziamento che possono essere svolte anche nel mercato del 
paese in modo da rendere maggiormente  esplicito alla cittadinanza quale sia 
la condizione dell’istituto. 
L’ins. Buffa concorda rilevando come queste attività, se ben organizzate, 
possano unire gli insegnanti e gli alunni che lavorano insieme per uno stesso 
scopo. 
L’ins. Fornero fa notare che sia anche molto positivo che la scuola partecipi 
alle feste di paese proprio per raggiungere un “pubblico” diverso e più vasto. 
La seduta termina alle ore 22,30. 
 
 
 
Bricherasio, 21.05.2012                                           La segretaria Badino Laura 
 

 
 
 
  
 


